

LéCOLE accueille sa deuxième promo !



Publié le 11/09/2018

LéCOLE, The event thinking school : la première école de la filière événementielle, a accueilli sa nouvelle promotion ce mercredi 5 septembre. Bienvenue aux 21 nouveaux étudiants !

Cette année LéCOLE accueille 21 nouveaux étudiants dans leurs nouveaux locaux au French Event Booster. Une rentrée en présence de Matthieu ROSY, Directeur Général d'UNIMEV, et Bertrand BIARD, Président de LÉVÉNEMENT.

Pour rappel, LéCOLE forme des esprits événementiels en s'inspirant des techniques du design thinking et de ses déclinaisons pédagogiques. Il s'agit d'une école nomade avec 80% des cours dispensés sur des sites événementiels (Palais des congrès, Parcs d'exposition, Hôtels, Théâtres, Auditorium, etc.). Et parce que l'avenir de la profession est aussi internationale, 50% des cours sont dispensés en anglais.

Pour plus d'information, consultez [leur site Internet](#).